



Einsatzabteilung Feuerwehr Hainstadt, Samstag, 15. August 2020

Ausbildung

Kurz vor den Sommerferien konnte die Ausbildung bei der Einsatzabteilung wieder beginnen. Da es gilt, Kontakte zu vermeiden, wurde unsere über 60 Personen starke Wehr in sechs kleinere Gruppen aufgeteilt.

Jeden Donnerstagabend machen drei dieser Gruppen jeweils mit verschiedenen Fahrzeugen ihre Ausbildung, um immer auf dem Laufenden zu bleiben.

Auch der Beginn der drei Gruppen ist unterschiedlich, da auch in den Umkleiden sowenig Begegnungen wie möglich erfolgen.

Alle Bemühungen und Regeln kommen uns allen zu Gute. Wir möchten schließlich, dass alle gesund bleiben und der Bürgerschaft jederzeit helfen können.

Nicht nur die Einsatzabteilung muss sich an strenge Regeln halten. Auch die Jugendfeuerwehr hat schon lange ein Konzept erarbeitet, dass es ermöglicht nach den Sommerferien wieder mit der Ausbildung beginnen zu können.

Lange mussten die Jugendlichen auf den Start warten, doch Vorfreude ist eine der besten Freuden.

Eine ganz entscheidende Handlungsempfehlung der Hessischen Jugendfeuerwehr besagt, dass Jugendausbildung nicht Zeitgleich mit anderen Übungseinheiten oder Diensten im Feuerwehrhaus stattfinden sollte.

Daher hat unser Jugendausschuss beschlossen, dass die Ausbildung immer mittwochs statt finden wird. Das ist besser als gar nicht :-)

Am 19.08.2020 heißt es daher auch für den Nachwuchs wieder "Schlauchtrupp zur Stelle" oder "Wasser marsch".